



## <2回目以降の連続フォーラムの日時・内容>

全4回：主催・共催・協力団体の会員8,000円、一般12,000円

各回：主催・共催・協力団体の会員2,500円、一般3,500円

### ★フォーラムⅡ：2025年12月6日（土）13：30～16：45（会場：アクエリアス）

#### 『バイブレーションメディスン』と『エネルギー医学の原理』における量子物理学

- 『バイブレーションメディスン』における量子物理学 野宮琢磨（日本ホリスティック医学協会認定療法医）  
エネルギー医学におけるバイブル的名著として知られるのが、リチャード・ガーバーによる『バイブレーションメディスン』です。スピリットも含めた画期的な視点を大胆に展開している『バイブレーションメディスン』における量子物理学の知見について、日本ホリスティック学協会認定療法医の野宮先生に解説していただきます。
- 『エネルギー医学の原理』における量子物理学 戸田美紀（日本ヒーリングタッチ協会代表）  
エネルギー医学におけるもう一つのバイブル的名著としてジェームズ・L オシュマンによる『エネルギー医学の原理 その科学的根拠』があります。本書で、解剖学的な視点からエネルギー医学のメカニズムを説明する際に、量子物理学の見解をどのように用いているのかについて日本ヒーリングタッチ協会の戸田代表に解説していただきます。

#### <ダイアログ> 野宮琢磨 × 戸田美紀

2回目は、エネルギー医学の二つの名著における量子物理学の知見を深めていきます。

### ★フォーラムⅢ：2026年2月7日（土）13：30～16：45（会場：アクエリアス）

#### 「量子医学」と「無分別智医療」における量子物理学

- 「量子医学」は量子物理学に基づいているか 降矢英成（赤坂溜池クリニック院長）  
最近ではあちこちで「量子医学」を名乗る動きがでてきていますが、量子物理学者の保江邦夫博士は「量子医学と名乗るには量子物理学の理論に立脚したメカニズムが必要である」と指摘しています。その概要と量子物理学の限界について、日本ホリスティック医学協会エネルギー医学研究会代表世話人の降矢先生に解説していただきます。
- 「無分別智医療」と量子物理学 天下同朗（工学博士、ホロトロピックネットワーク主宰）  
元ソニーの上席常務でアイボなどを開発された天外氏は、ホリスティックな医療改革にも携われてきました。その成果として科学では説明できない「無分別智」による「無分別智医療」を提唱されています。この無分別智医療と量子物理学との関連についてを、ホロトロピックネットワーク主宰の天外同朗氏に解説していただきます。

#### <ダイアログ> 降矢英成 × 天外同朗

3回目は量子医学と無分別智医療の知見について理解を深めていきます

### ★フォーラムⅣ：2026年4月4日（土）13：30～16：45（会場：アクエリアス）

#### 「エネルギー機器」と「意識」における量子物理学

- 「エネルギー機器」における量子物理学 寺岡里紗（エネルギー医学インスティテュート代表理事）  
現在では多くのエネルギー機器（デバイス）が開発されていますが、その飛躍をもたらしたのがラジオニクスというタイプのエネルギー機器で、そのメカニズムは「意識工学技術」といわれます。最近のラジオニクスタイプのエネルギー機器と量子物理学との関連について、エネルギー医学インスティテュートの寺岡代表に解説していただきます。
- 「意識」における量子物理学 根本泰行（理学博士、生命システム研究所代表）  
近年では「意識」を巡る研究が活発化していますが、意識が脳で起こるという表層的なレベルを超えて、意識の本質を追究していくと量子物理学の領域につながっていきます。意識の本質について、そして意識と量子物理学との関連について、理学博士であり生命システム研究所の主宰である根本泰行氏から解説していただきます。

#### <ダイアログ> 寺岡里紗 × 根本泰行

最終回はエネルギー機器と意識における量子物理学の知見を深めていきます